



CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 10 DE JUNIO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,422 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## Encara a Joe Biden por Amazonia

**Los Angeles.** El presidente brasileño, Jair Bolsonaro, se reunió por primera vez con su homólogo estadounidense para defender su gestión de la Amazonía. Sentado junto a Biden, durante la Cumbre de las Américas, el ultraderechista aludió a las críticas de la comunidad internacional por la deforestación récord en el mayor bosque tropical del planeta. **Pág. 22**

AFP



## EMBAJADOR EXPLICA NUEVO TRÁMITE

# Cotejará UE datos de viajeros con Interpol

ROXANA GONZÁLEZ

## A partir de 2023, ciudadanos mexicanos y de otros países deberán obtener un autorización

El sistema de viaje autorizado, que la Unión Europea aplicará a partir del año próximo a los mexicanos y ciudadanos de otros 59 países que no requieren visa, estará vinculado con bases de datos migratorios y de agencias de seguridad y policiales internacionales como Interpol, dijo a *El Sol de México* el embajador de esa comunidad de naciones, Gautier Mignot.

En entrevista, el diplomático explicó que para llevar a cabo el trámite, conocido como Sistema Europeo de Información y Autorización de Viaje (ETIAS, por sus siglas en inglés), antes de viajar a cualquiera de las 27 naciones que integran la Unión Europa (excepto a Irlanda) y a Islandia, Liechtenstein, Noruega y Suiza, los mexicanos deberán llenar un formulario en línea para aportar información

como los motivos del viaje y dónde se alojarán durante el mismo. Si son aceptados recibirán un correo electrónico con la notificación de que pueden viajar al Viejo Continente.

“El sistema analizará un control automático y lo contrastará con bases de datos de Interpol, para saber, por ejemplo, si el pasaporte ha sido reportado como robado o si la persona ha sido deportada previamente de los países de la Unión Europea por haber violado las reglas migratorias”, agregó el embajador.

Los datos recabados también

se pondrán a disposición de las autoridades locales con el fin de prevenir, detectar o investigar a personas relacionadas con actividades terroristas o criminales de gran envergadura, informa ETIAS en su página de internet.

“Los registros serán rechazados en casos muy excepcionales, muy limitados”, dijo el diplomático al insistir en que el trámite no es una visa.

Cada año más de 13.5 millones de mexicanos viajan a países de la UE, siendo España su principal destino de turismo y estudios, seguido por Francia e Italia. **Pág. 4**

CDMX

## Sube un peso la tarifa de microbuses

A partir del 15 de junio, los usuarios del transporte público concesionado en la capital del país, que incluye microbuses, combis y camiones de ruta, pagarán un peso más por cada viaje. El secretario de Movilidad de la Ciudad de México, Andrés Lajous, anunció el incremento luego de las mesas de diálogo con transportistas que la semana pasada bloquearon las principales vialidades de la ciudad para exigir un aumento de tres pesos. Con el ajuste, en el caso de los microbuses, la tarifa para un recorrido de hasta cinco kilómetros pasa de cinco a seis pesos. La autoridad aclaró que el aumento no aplicará para los transportes a cargo del Gobierno de la CdMx, que incluye el Metro, RTP, Cablebus, Metrobús y Trolebús. **Pág. 19**

## ALIANZA OPOSITORA

**Ninguna reforma pasará**  
La coalición Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD, anunció una moratoria constitucional para no aprobar ninguna iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador. **Pág. 6**



## MERCURY REV SUS FANS MEXICANOS SON MUY EXIGENTES

La banda neoyorquina platica de su regreso al país para ofrecer un par de conciertos, donde lanzarán algunos temas de su nuevo material discográfico.



Hiroshi Takahashi **Pág. 6**

Alberto Aguilar **Pág. 16**

Roberto Aguilar **Pág. 18**